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RUDY MUÑOZ/UNO NOTICIAS. 
El diputado 
Alejandro 
Bernales expuso 
situación en la 
sala de la Cámara 
Baja. Gerente de 
Armasur 
confirmó esa 
realidad y 
observó que se 
debería 
aumentar al 
doble la dotación. 

LOS REQUERIMIENTOS DE INSPECCIÓN MARÍTIMA SUPERAN LA CAPACIDAD DISPONIBLE DE LOS ENCARGADOS DE REALIZAR ESA TAREA, LO QUE GENERA INQUIETUD POR LOS 
EFECTOS EN EL NORMAL DESARROLLO DE LA ACTIVIDAD. Erwin Schnaidt Ávila 

El Uanquihue” 

Es Exigen aumento de inspectores 
lontt hacia el sur, ope- 

ran al menos 270 naves ma- 

mee navales para revisión de barcos 

 

tasinstalaciones y artefactos 
navales deben ser sometidos 
a constantes revisiones téc- — aisladas”. diéndole al gremio que ela delainspección, laqueave- mentar la cantidad de esos — narios activos. Además, ad- 
nicas, tarea que está a cargo Bernales cuestionó que — boreuna programación pa-  cesseatrasapormaltiempo — fiscalizadores, puestoquese — mite la necesidad de coordi- 
deapenas 14 inspectores na- — sesiganaplicando “modelos — rafadilitaresetrabajo, loque — y se pierde esa revista. En- desempeñan bajounajorna- — nar con las empresas navie- 
vales, Estacifradacuentade — diseñados hace 30 años a fuedescartadoporBagnara, — tonces, hay que volveralla= da laboral ordinaria, regida — ras para que dispongan de 
que existe una dotación in-— unarealidadquehacambia- quien especificóquesetrata — marlos,nospasamosenpró- — por el Código del Trabajo. — sus barcos preparados para 
suficiente de personal a car — do radicalmente. Si el Go- deunaactividad dinámicay — rrogas y cosas de esetipo”, — Poreso, las exigencias loca- — esainspección. “Hay que ha- 
gode esas fiscalizaciones,en — bierno habla defortalecerel que muchas veces “ni si expuso. les pasan por incrementarel — certodolo posible por la pro- 
comparación con la alta de- transporte marítimo, enton-— quiera sabemos cuándo el Advirtió que esta situa- número de inspectores en, — gramación. Pero hay veces 
mandaexistente. ces que lo demuestre”,em- — barcovieneencamino”.  ciónimpactademaneraim-  almenos,eldobledeladota- que nose puede”, reiteró. 

Esta realidad fueexpues- — plazó. “Asociados del gremio portante, de dos maneras. — ción actual, y que exista ParaelgerentedeArma- 
ta en la hora de incidentes En la búsqueda de una que nosotros representa- “Primero, nos resta compe-— atención exclusiva a las na- — surnoesfactibleunaidónea 
de la Cámara de Diputados — intervención que permita mos están expresando la — titividad con otros medios — ves y aparatos navales dela — relación entre barcos e ins- 
por el legislador del distrito acomodar ese servicio de misma inquietud, en cuan-  detransporte. Segundo,son  RegióndeLos Lagos, porque — pectores navales. “Los más 
26 Alejandro Bernales (PL), — inspeccióna las actualesexi-— to a que piden horas y les — tiempos que quedan muer-  “hoytienenqueirareforzar — programables son los de co- 
quienensu intervenciónen — gencias del mercado, ellibe- dan para tres meses más. Y — tos y lo que va a hacer el otras zonas, como Ayséno — nectividad, quetienen itine- 
la sala advirtió quela situa- — ralinstó a los ministerios de — el día que tú tienes la hora, — clientees quesevaaotrana- Valdivia”. rario. Pero los queson detra- 
ción actual en esta materia Transportes y Telecomuni- te sale un trabajo... No es viera. Para la empresa es El representante postula — bajo, como los wellboats o los 

se hace “insostenible”, ya — caciones y de Defensa aque programable. Ha pasado complicado el tema. Resta unadistribución de ese per-  detransporte de alimentos, 
que “haysolo14inspectores — “refuercen de manera ur- que barcos quedan deteni competitividad y genera un — sonal, integrado por perso- — queson la gran mayoría, no 
para fiscalizar más de mil — gentelasdotaciones defisca= dos porno haber inspecto- — problema económico”,espe- nal jubilado de la Armada — pueden programarse tan- 
naves”, lización, como debeser”,an- res”, insistió. cificó. (con contrato) y otros funcio- to”, cerró. Y 

Fuentes de la industria — telo que solicitó quelaCá- —— Alsolicitarlaversiónde — Enfatizóquesetratade 
validaron lo anterior y ma- mara de Diputados emita — la autoridad naval, hasta el unservicio pagado, pero que 
nifestaron su contrariedad — losoficios correspondientes. — cierre de esta edición nose noestán alcanzando las ho- 
al compararla situación con recibieron comentarios. rasparasatisfacerla deman 
elcasode Valparaíso, donde GREMIOCONFIRMA DÉFICIT. Bagnararecalcótambién — da de esetipode revisiones. 
habría 15 inspectores para — Consultado al respecto, Ma-— quese tratadeuna industria Se estima que si un barco 
atender a diez naves mer- — nuel Bagnara, gerente gene-— que opera las 24 horas del — permanecedetenido un día, 
cantes y un astillero. raldela Asociación Gremial — día, durante los 365 días al — significa hasta siete millo- 

Bernales destacó que la — de Armadores de Transpor- año: “Entonces, no puede — nes de pesos de menores in- 
industria marítimoportua- te Marítimo, Fluvial, Lacus- — ser que los fines de semana — gresos. 

  

ria local tiene una actividad trey TurísticoSur Australde — no haya equipo (de inspec-— Sinembargo, Bagnarare 
ininterrumpida, ya que  Chile(Armasur) confirmó — ción) o queno estéoperati conoció queno han cuanti- 
“opera 24/7, los 365 días del lapreocupación de Bernales. — vo después de las cincodela — ficado las pérdidas que deri- 
año; pero que depende de “Tiene hartarazónenlo tarde. Y tienes que tener to- — vandelafalta deinspectores 
un servicio de inspección — que dice. Hoy día estamos — do el barco parado, siendo — navales. 
que sólo trabaja en horario enunaregión dondesecon- quemuchas cosas que debe Alserrequeridoel sere- 
deoficina”. centra la mayor cantidad de hacerson transportar gente, mide Economía, Fomento y 

El parlamentario explicó — barcos, astilleros yartefactos — quetieneotras prioridades”. — Turismo, Luis Cárdenas, res- 
que esta condición impacta navales quenecesitan el tra- En cuanto alimpactode — pecto de si advertía algún 
seriamente en la actividad, — bajo delos inspectores. Y no mantener un buque deteni- impacto enlacadena logísti- 
connaves que-alaesperade — hay, hay muy pocos”, expu-— doalaesperadeestainspec-  caregional, nose pronunció 
lainspección-“quedandete- so. ción naval, el ejecutivo de — alrespecto. 
nidas por días, seafectalaca- Aseguró queestacaren-  Armasurespecificó que hay 
dena logística, se pierden — cia hasido expuesta a la au uncostorelevante. “Setrata — DEMANDADE MEJORAS 
empleos y seponeenriesgo — toridad marítima, desde  detenerelbarcooperativocl — Para Bagnara,se haceinelu- 
eTabastecimiento de zonas — donde han respondido pi mayortiempo posibleantes — dible buscarla forma de au- 
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